

Article du 4 décembre : du monde au gymnase pour le volley

## Un monde fou au gymnase Michel-Barrière



Les nombreuses équipes présentes ce samedi à Coursan.

Ce samedi 30 novembre, les M13 participaient à un tournoi départemental 4x4 à Gruissan. Bonne prestation des filles. L'assiduité aux entraînements commence à porter ses fruits, il faut continuer.

Dans le même temps à Coursan, le club organisait un tournoi départemental 4x4 M15/M18. 15 équipes étaient présentes dont 5 de l'Entente MJC Coursan/ AJP Fleury. Des fortunes diverses selon

les équipes, mais des progrès se font sentir dans la construction du jeu et la finition. Pour finir, les M18 régionaux recevaient leurs homologues de Narbonne.

Les filles assurent l'essentiel en gagnant 3 sets à 0 contre une équipe en construction sans produire beaucoup de jeu.

Il faudra faire preuve de plus d'envie pour aller performer à Alès samedi prochain.

C. d.-P

### POINT VIRGULE

#### ● CÉRÉMONIE COMMÉMORATIVE

Le rendez-vous de la cérémonie à l'occasion de la journée nationale d'hommage aux Morts pour la France pendant la guerre d'Algérie et les combats du Maroc et de Tunisie aura lieu le **jeudi 5 décembre** à 11 h 15 à l'espace Bernard-Douarche.

#### ● FRANCE SERVICES

France services, 25 av. Frédéric-Mistral, est ouvert du lundi au jeudi de 9 à 12 heures

et de 13 à 17 h 30. Vendredi de 10 à 12 heures. Il est recommandé de privilégier la prise de rendez-vous au 04 68 46 61 73 ; [coursan@france-services.gouv.fr](mailto:coursan@france-services.gouv.fr)

#### ● DÉCÈS

C'est avec tristesse que nous avons appris le décès de M<sup>me</sup> Renée Pons née Pellet. Sincères condoléances à ses proches.

## Volley : le très bon week-end de l'entente

Les M13 4x4 départementales et M18 6x6 bidépartementales avec l'Hérault n'avaient pas de tournoi ou de match ce week-end. Par contre, les M11 du club ont de nouveau terminé 2<sup>e</sup> du tournoi qui se tenait à Gruissan. Les M15 6x6 bidépartementales ont fait preuve de caractère en arrachant le 4<sup>e</sup> set 28/26, après avoir été menées 19/12, mais ont cédé le match dans un tie-break très serré 15/13. Félicitations à cette équipe qui découvre le jeu à 6.

Les M18 régionales, malgré un effectif amoindri dû aux blessures

et aux impératifs scolaires, se sont imposées à Alès 3/0 dans un match très serré. Une satisfaction pour les entraîneurs qui voient les filles progresser à chaque sortie.

Elles sont deuxièmes du championnat derrière les Béziers Angels et devant Perpignan. Les seniors se sont imposées à domicile 3/0 contre une très belle équipe de Mende. Les filles ont fait un match sérieux et appliqué et se retrouvent 3<sup>e</sup> du championnat devant leurs hôtes du jour.

**Samedi 14 décembre**, les M13 participeront à un tournoi à



Les M18 régionales victorieuses à Alès.

Gruissan, les M15 participeront à un tournoi départemental 4x4 à Coursan, les M18 bi-

départementales et les seniors iront à Sète.

**C.d.-P.**

## Fin d'année sportive pour l'entente de volley



L'équipe des M13.

Dernier week-end de matchs avec une équipe M13 qui participait au tournoi départemental 4x4 organisé à Gruissan. Belle prestation des filles qui terminent deuxième.

À Coursan, se tenait un tournoi départemental 4x4 M15/M18. 13 équipes présentes dont 3 équipes M15 du club. Le jeu pratiqué commence à être bien construit et l'assiduité et le travail aux entraînements commencent à porter leurs fruits.

Première victoire des M18 bi départementales 6x6 en déplacement à Sète. 7 filles étaient présentes sur un groupe de 15 normalement. Félicitations aux filles qui ont pratiqué un jeu sérieux et appliqué et qui ont surtout su gérer leurs émotions en voyant arriver la victoire. Les seniors régionales jouaient en suivant à Sète. Après un premier set hésitant perdu 25-17, les Coursano Pérignanaïses font jeu

égal avec leurs adversaires dans le deuxième set cédé 27-25. Même constat pour le troisième set perdu 25-22. Quelques balles faciles mal maîtrisées et quelques mauvais choix tactiques ont donné la victoire à l'adversaire.

Pour terminer, le club organisait ce dimanche le deuxième tour du challenge coupe de France M18 en recevant les équipes de Clermont-l'Hérault et de Perpignan. L'effectif des filles de l'entente est diminué avec l'absence des deux passeuses, mais malgré cela, le groupe présent a très bien figuré contre deux belles équipes présentant des filles qui évoluent régulièrement en Pré Nationale. Le parcours s'arrête là, mais l'expérience vécue servira pour la suite du championnat. Rendez-vous en début d'année pour la suite sportive très intense de cette saison.

C. d. P.

## Coursan

# La MJC a fêté Noël et la fin de l'année

La semaine dernière, le conseil d'administration de la grande maison, élargi aux nombreux animateurs, était réuni dans la salle J.-Miro pour le traditionnel repas de fin d'année qui permet à tous de se retrouver. Il permet aussi aux membres du conseil d'administration de faire mieux connaissance avec des animateurs qu'ils ne croisent pas forcément tout au long de l'année, surtout les nouveaux venus. Le président Marc Deltour et son équipe étaient satisfaits de ce repas qui s'est déroulé dans une ambiance conviviale. Repos



Le conseil d'administration de la MJC.

pour tous et fermeture des bureaux **jusqu'au 7 janvier** et la rentrée scolaire où toutes les activités vont redémarrer. Le

prochain loto de l'association est programmé le dimanche 19 janvier dans la salle J.-Miro.

C. d. P.

## Coursan

# Sébastien Bénéaiges : « Chaque année, mon village s'agrandit »

*Le village provençal représente des heures de travail.*

Au milieu de la forêt de sapins de la place Tailhades, est niché le village provençal de Sébastien Bénéaiges. Cette particularité locale est, au fil du temps, devenue une véritable attraction : « J'ai commencé mon village à 16 ans. J'en ai 48... Au début, je faisais une crèche dans mon garage, depuis quelques années je l'ai exportée sur la place et c'est devenu un village provençal, un genre de Coursan miniature. Chaque année mon village s'agrandit, il a varié selon les événements. On y a trouvé quelques tableaux du fameux film "La 7<sup>e</sup> compagnie". On y découvre la Maison de Coursan information patrimoine, le camion de notre charcutier Alexandre Wiss qui vient chaque dimanche de grand marché, le rémouleur, la banda Rambal et Sagan ou encore les pompiers ». Soit autant de



C'était un début une crèche, c'est devenu un Coursan miniature.

tranches de vie qui rendent ce mini-village encore plus authentique. « Cette année, j'ai ajouté la police municipale aux prises avec les incivilités, une scène de chasse, une aube de pêche, le portail de Notre-Dame rénové. Il y a presque une centaine de figurines, certains personnages datent du tout début, les plus anciens

me sont précieux, je ne les mets pas. J'ai fabriqué tous les décors, ils sont peints à la main, cela représente beaucoup d'heures de travail, toutefois certains éléments du décor m'ont été prêtés comme le pont sur l'Aude, par Corinne et Guy Serres, il est construit en allumettes, la machine à vendanger, elle, m'a été prêtée

par Célian Calvo-Molina. J'ai même ajouté un diaporama grâce à l'idée de mon ami Christian ». Un village plus vrai que nature, qui vit et bouge et dont chaque pièce est unique. « Je sais qu'il est très visité. J'ai laissé un livre d'or à la permanence de Coursan information patrimoine ».

L. H.